

Botoxbehandlung: Mimik ist Charisma, Falten aber bitte nur für den Mini

Der Wunsch auch im Alter über jugendlich straffe, faltenfreie Haut zu verfügen ist so alt wie die Menschheit. Eines der neuartigsten Verfahren ist die Behandlung mit Botulinum. Durch die Injektion mit dem Arzneimittel Botulinum können unwillkürlich anhaltende Muskelspannungen gezielt beruhigt werden. Botulinum wird im Hochsicherheitstrakt als chemischer Kampfstoff hergestellt, jedoch macht sich die Medizin diesen Stoff als gereinigtes Eiweiß des Bakteriums *Clostridium botulinum* - in stark verdünnter und gereinigter Form im Labor hergestellt - zu Nutze. Geeignet ist diese Beauty-Poison (Vogue 1998) für alle Falten, die durch die mimische Muskulatur entstehen (Denkerfalten - Sorgenfalten, Zornesfalten - Glabella, Krähenfüße).

Botulinum hemmt die Übertragung von Nervenimpulsen im Muskel, das bedeutet, Sie möchten die Stirn in Falten ziehen, aber es gelingt nicht mehr. Dabei ist es mein Ziel, den Wunsch des Patienten zu respektieren - ergo wie glatt soll die Stirn sein?

Nebenwirkungen: Rötungen, Schmerzen / Entzündungen an der Injektionsstelle und übermäßige Entkrampfung der mimischen Muskulatur.

Die Wirkung hält 4-8 Monate an, als Nebenwirkung ist bekannt, dass Patienten mit lästigen Spannungskopfschmerzen eine Linderung erfahren. Weitere Indikationen sind übermäßiges Schwitzen im Achsel- / Hand- und Fußbereich und neurologische Krankheitsbilder.

Bildergalerie

{gallery}leistungen/botox{/gallery}

